



—Foto de LA PRENSA, por García R. REINA. (Usulután). La señorita Martha Alicia Flores Jovel, fue electa reina de los festejos patronales de esta ciudad. Será coronada por la "Señorita El Salvador". Altargracia Arévalo, el 25 de este mes. La señorita Flores Jovel representó al barrio El Calvario.

# Florece comercio por temporada navideña

En escala ascendente se moviliza el comercio en toda la república, a raíz de las proximidades de la temporada de Navidad y Año Nuevo. Pequeñas y grandes empresas comerciales e industriales se encuentran acelerando la marcha de producción y ventas a medida que se acerca la temporada.

Almacenes, fábricas, tiendas, restaurantes, mercados y toda clase de centros comerciales e industriales se hallan actualmente en plena labor preparatoria para su mejor desempeño al entrar a la etapa navideña. La alcaldía municipal, como gobierno local, y la presidencia de la república, como gobierno

central, trabajan intensamente en los correspondientes preparativos para darle a las próximas festividades de Navidad y Año Nuevo, el mejor colorido y animación posibles.

Aparte de la labor gubernamental expuesta también los distintos sectores sociales del país están interesados como tradicionalmente lo han hecho, en cooperar en el alcance de los objetivos de hacer de las próximas fiestas una verdadera temporada favorable y saludable para todos los salvadoreños.

Los cuerpos de seguridad, dependientes del Ministerio de Defensa, preparan sus sis-

— Pasa a la página 58 —

## Expedición salvadoreña a nevados y rocas mexicanas

Alpinistas salvadoreños participarán en la Tercera Expedición de Alta Montaña que se llevará a cabo en México, del 19 de noviembre al 6 de diciembre. Tomarán parte alpinistas sonsonatecos miembros de la Federación Salvadoreña de Montañismo. Informaron que durante la mencionada expedición tratarán de escalar picos nevados y montañas de la república mexicana, como el Popocatepetl, con una altura de más de cuatro mil metros.

La semana anterior se efectuó la entrega del pabellón de la Sociedad Amigos de las Montañas, a los expedicionarios salvadoreños durante acto celebrado en Sonso-

nate, en el Palacio Municipal. La entrega de la bandera estuvo a cargo del señor César Zelidón Comandari.

La delegación está integrada por Eduardo Mendoza Clark, co-

— Pasa a la página 13 —

## Respaldan petición de vía pavimentada y festival

La población de Comasagua se prepara para su próximo festival de música del 10 al 17 de diciembre, evento en el cual anualmente participan los más cotizados conjuntos y artistas salvadoreños. En este festival, año con año se descubren nuevas figuras y ocurren grandes sorpresas, lo que da mayor colorido al evento. De distintas partes de nuestro país llegan conjuntos musicales, intérpretes cancioneros y otros artistas.

Comasagua, ubicada en las alturas que predominan en el paisaje costero salvadoreño, en el departamento de La Libertad, celebra sus fiestas patronales en el transcurso del mes entrante. Las autori-

dades de esa localidad hacen los preparativos para darles mayor vistosidad y alegría.

Respaldo a vía y festival

En reunión que sostuvieron el

— Pasa a la página 60 —

## Reconocimiento a alcalde Gómez por premio UGAASAL

Reconocimiento público por el estímulo otorgado a intelectuales y artistas nacionales, hace la UGAASAL al alcalde capitalino, Ing. José Napoleón Gómez y al Concejo Municipal. "Agradecemos la comprensión suya y del Concejo Municipal, al interpretar el sentir de UGAASAL y haber diversificado las preases que tradicionalmente se otorgan en el

"Día del Artista Nacional". Lo anterior ha dado oportunidad de que más artistas puedan ser estimulados, recibiendo el beneplácito de la generalidad del gremio artístico salvadoreño", agrega dicha organización.

UGAASAL también agradece el ofrecimiento público que hizo el alcalde Gómez, consistente en diversificar todavía más los estímulos a los artistas en sus diferentes ramas y por la pronta escrituración del terreno donde se construirá la Casa del Artista.

Agrega la asociación que el gremio artístico urge del apoyo de las autoridades, pues le son imperiosas leyes y disposiciones que vayan a regularizar la actividad artística, así como fuentes de trabajo y promoción.

UGAASAL añade que "ojalá que otras dependencias del gobierno y especialmente las que se relacionan

— Pasa a la página 39 —

## Hoy curso sobre derecho mercantil

Hoy se inicia el curso sobre Derecho Mercantil que dictará en la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), el doctor Raul Angel Calderón.

El mencionado curso tratará sobre

— Pasa a la página 94 —



PRESIDE. (Usulután). El señor Daniel Alonso Menjivar, fue nombrado presidente de la Asociación de Secretarios Municipales Salvadoreños (ASMUS).

## Cruzada Evangélica en el Estadio Cuscatlán

Del 22 al 24 del mes en curso se llevará a cabo la Cruzada Evangélica "He aquí la respuesta", en el Estadio Cuscatlán, por el reverendo y doctor Franklin Varela. En la Cruzada Evangélica participarán además los reverendos León Wambgans, John Allen y los doctores Yoing Houston, Bob Schmith y el señor Paul Anderson. La cruzada ha sido promocionada en todo el mundo cristiano —se dijo—, para lograr un lleno total en el Estadio Cuscatlán, cuyas instalaciones han sido cedidas por vez primera para una reunión de esta naturaleza.

Con un sentido eminentemente nacionalista y cristiano y haciendo eco al éxito de su primera

cruzada, para todo el pueblo salvadoreño en estos momentos en que se vive un mundo convulsionado, el reverendo Franklin Varela regresa a su país natal procedente de los Estados Unidos para ofrecer la Cruzada "He aquí la Respuesta", se dijo.

— Pasa a la página 58 —

## Mañana celebrarán el día de su Patrona los filarmónicos

Con gran solemnidad, la Sociedad de Filarmónicos Salvadoreños, celebrará mañana martes 22 de noviembre, el día de su Patrona Santa Cecilia. Dicha celebración es ya tradicional entre el gremio de filarmónicos, que cada año la preparan con anticipación, elaborando un programa de actos religiosos y festivos, en el que participan todos los conjuntos musicales de la capital, entre ellos mariachis, tríos, combos, etc.

El programa de este año combina actos religiosos y profanos, que darán inicio a las 8:00 am., con un solemne jubileo en la Iglesia de Concepción. Durante todo el día, los conjuntos musicales estarán dedicando conciertos a su patrona, en el atrio de

la Iglesia de Concepción. Participarán marimbas, orquestas y bandas marciales que ejecutarán música selecta y popular.

El acto religioso principal será una solemne misa en el mencionado templo, a las 7:30 de la noche, en la cual actuará el Coro Nacional y una orquesta for-

— Pasa a la página 94 —

INDICE	
	Págs.:
Información Nacional	2.3
Información Internacional	4.5
Editoriales	6.7
Sociales	8.10.12.14.16.18.20.22.24.26.28.30
Su Salud	64
Mensaje a la Conciencia	63
Platillos Voladores	62
Deportes	48.49.50.52.53.54.56.57
Cómicos	74.76
Clasificados	78.79.80.81.82.83.84.85.86.87.88.89
Horóscopo Personal	42
Cine, Espectáculos y TV	91.92.93.94.95
Indicador	95
Sección Agropecuaria	69.70.71.72.73



NUEVA DIRECTIVA. En el Colegio Médico se efectuó la toma de posesión de la nueva directiva del Comité de Salud Mental, para el periodo 1977-1978. El acto fue presidido por el alcalde capitali-

no, Ing. José Napoleón Gómez (derecha). Se informó sobre la participación de los congresos mundiales de salud mental, a celebrarse en Canadá y Hawaii.

—Foto de LA PRENSA, por P. A. M.